



Tierras Blancas:

Incendio de pastizal con peligro de propagación hacia viviendas vecinas

Pág.13

Inversión de \$246 millones:

Comenzó construcción del Parque Borde Sur en sector de Las 4 Villas

Pág.3

El Asiento y Bellavista:

Plantarán 34 hectáreas de especies nativas a partir de junio de 2019

Pág.7

A organizarse y colaborar:

No habrá recolección de basura los martes 25 de diciembre y 1° de enero

Pág.7

Ornamentación de Navidad ya ilumina por completo nuestra Plaza

Pág.9

Fútbol Femenino:

San Felipe quedó eliminado del Regional

Pág.14

Calle Tacna Norte:

Encuentran a indigente muerto en sitio eriazo

Pág.13

Explicó sus razones en una carta a su familia

Acusado de violar a pequeña de 8 años acabó con su vida

Según información de la PDI, la presión generada por su situación judicial habría gatillado la fatal determinación

Pág. 11



Pág. 8



MÁS QUE REGALONA.- Un tierno y altruista acto de desprendimiento es el que hizo una joven vecina de Población Aconcagua, **María Alejandra Valdés Crocco**, de 29 años de edad, el que tocó las vidas de más de 120 personas de San Felipe, luego que ella anunciara en Redes Sociales que el sábado procedería a regalar todos sus peluches, juguetes y adornos personales que a lo largo de su vida fue coleccionando. A la cita llegaron vecinos de varias poblaciones. (Foto Roberto González Short)

Joaquín Benavides Maturana:

Pág. 6

Alumno del Colegio Alemán es uno de los Puntajes Nacionales en Matemáticas





Mentalidad de crecimiento

■ **Helmut Kauffmann Chivano.**
Dr. en Teología- Magíster en Liderazgo Pedagógico.

Segunda vez que soy invitado a 'Casapiedra' al Instituto Chileno de Administración de Empresas (Icare) como educador, para escuchar sobre lo que se está haciendo en educación sobre la activación del potencial humano para el siglo XXI.

El mundo de hoy está en evolución constante. Las ciencias, la tecnología y la hiperconectividad imponen transformaciones dinámicas que afectan la vida de las personas y a la sociedad en su conjunto. ¿Cómo educamos en un mundo que cambia constantemente? ¿Cómo activar las nuevas competencias que demandará el futuro? Tanto el Estado como las comunidades educativas, escuelas, familias, académicos, organizaciones de la sociedad civil y empresas, tienen un rol que cumplir en este nuevo desafío, donde el trabajo colaborativo es determinante.

El foro ofreció la oportunidad de reflexionar en torno a este desafío y conocer cómo se están gestando las nuevas formas educativas en este cambio de era. Diversas experiencias y aprendizajes ofrecen perspectivas para construir prácticas y políticas que mejoren la formación de los estudiantes para enfrentar un futuro impredecible.

El moderador elegido en

esta oportunidad fue Matías del Río, quien presentó a los cuatro profesores finalistas del Global Teacher Prize y al ganador de Chile: Felipe Ramírez Río, de la Escuela Hospitalaria de Puerto Montt. Profesores muy inspirados e innovadores en colegios de Temuco, Heuchuraba, Vicuña y Cerro Navia, los cuales hicieron cambios profundos en sus instituciones educativas de mucha vulnerabilidad.

Susana Claro, directora de Icare y cofundadora de Enseña Chile, de acuerdo a estadísticas conocidas, sostuvo que más de la mitad de empleos serán automatizados en 30 años, algunos van a desaparecer y otros van a ser reemplazados, pero 1/3 de las habilidades que se necesitarán **no se consiguen hoy** y el 30% de los puestos en tecnología **no se cubrirán por falta de talento**.

Los estudiantes muchas veces ven el éxito en los demás, lo que no ven son las dificultades, fracasos, ansiedad, frustración por los cuales hay que pasar para alcanzar algunos objetivos necesarios para salir adelante en la vida. La directora acuña una frase que le agrada bastante: «Éxito es ir de fracaso en fracaso, sin perder el entusiasmo», utiliza la palabra inglesa Grit para referirse a 'garra', per-

severancia, pasión y Sisu, vocablo que significa en Finlandia 'rompehielos' y para los chilenos 'pillería', en el sentido de cómo enfrentamos las dificultades en nuestra cotidianidad.

Dice que las personas pueden ser colocadas en un continuo de acuerdo con sus puntos de vista personales acerca de donde proviene la capacidad de cada uno. Algunos creen que su éxito se basa en la capacidad innata; éstos se dice que tienen una teoría 'fija' de la inteligencia (mentalidad fija). Otros creen que su éxito se basa en el trabajo duro, el aprendizaje, la formación y la tenacidad, entendiendo esto como un 'crecimiento' o una teoría de incremento de la inteligencia (mentalidad de crecimiento).

A los que tienen, ésta última capacidad le encantan los desafíos, ya que sabe que con disciplina y esfuerzo conseguirá superarlos, no importa lo difíciles que sean; cree que el talento se hace, sabe que este se construye a través de la práctica y el esfuerzo; valora las críticas, ignora las negativas y las positivas las utiliza como retroalimentación para mejorar constantemente y afirma con mucha seguridad que el fracaso es bueno, porque sabe que son oportunidades para crecer como persona.



Una buena y una mala

■ **Jerson Mariano Arias**

Tan admirable como el gesto de Lagos cuando se negó a apoyar a EE.UU. en una guerra ha resultado ser la decisión de Piñera al rechazar la inclusión de Chile en el llamado Pacto Migratorio, a pesar de las presiones mayoritarias desde el exterior y también desde el interior del país. Algunos grupos y personas chilenas sostuvieron una persistente brega con tal que Chile se mantuviera fuera del alcance del pernicioso pacto.

Me ha llamado la atención la súplica que un chileno hizo desde Nueva Zelanda, en donde es inmigrante, solicitando con todo fervor y fundamentos que Chile se abstuviera de incorporarse a ese pacto. Sus argumentos, minuciosamente estudiados y señalados, no dejan duda acerca de lo acertado de su solicitud. Chile y República Dominicana - en este sector del mundo - se abstuvieron. En el resto de los países es notable la negación de las más conocidas potencias. Por algo será.

Sin embargo, hasta un muy mermado en entendimiento puede comprender que aprobar esa asociación significaba un cúmulo de responsabilidades, digamos más bien cargas económicas obligatorias que nuestro país no tiene por qué asimilar, con claro riesgo de debi-

litar la protección de los nacionales que sí merecemos todos los derechos ganados por la lucha de sucesivas generaciones.

Es muy fácil referirse a todo tipo de situaciones cuando no se conocen vivencialmente y es así como muchos aparentan 'opinar' sobre este tema, sin considerar que una opinión es opinión cuando cuenta con las argumentaciones de respaldo. Afortunadamente, tuve la experiencia de salir al mundo y caminar en soledad por calles desconocidas. Esos países que aceptaron mi ingreso me exigieron numerosos requisitos. Y eso es lo correcto. A menos que deseemos el derrumbe de la nación.

Otros, de muy poco vuelo, nos hacen notar nuestros orígenes debidos a las migraciones. Es verdad, la mayoría en este país son nietos o bisnietos de alguno que, con decisión y fortaleza, decidió construir aquí, pero ¡ojo! por sus propios medios, sin ser carga para el Estado, como lo anuncia ese pacto. También se menciona, dicese, a un millón de chilenos en el extranjero. La cifra es sospechosa. Durante el mayor éxodo de chilenos-1973- pude comprobar personalmente que en las embajadas más pobladas de aspirantes a exiliados (Argentina, Francia) el número no superó los 500. En todo caso, y es posible comprobarlo muy fácilmente,

aqueellos chilenos (ahora viejos) y sus hijos (ahora profesionales muy integrados en cada país) y sus nietos, forman parte definitiva de sus nuevas patrias. No da lo mismo un inmigrante que otro; eso lo demuestra nuestra historia.

De lo malo: Más que malo, preocupa. Nos deja pensativos el acoso colectivo (este sí que es acoso) sobre el Cuerpo de Carabineros. Da pena y también otras sensaciones al leer declaraciones en contra de ellos con los peores insultos. Hasta una muchacha que juega fútbol fue publicitada insultando, ¡qué puede entender ella! Y cabe la pregunta: ¿podríamos vivir tranquilamente sin el trabajo de Carabineros de Chile? Ellos están en todas partes y en todas partes son menoscabados en su integridad, son tratados sin respeto y cuando ese respeto falta ya la cosa pinta muy fea. De modo muy irresponsable estamos socavando la consistencia de una institución muy importante para el país, cuyos funcionarios cumplen con las labores más peligrosas y complejas, desde un parto hasta la reducción de un peligroso delincuente. No se sabe que Correos de Chile o Banco Estado cuente en su historial con más de 2.000 mártires caídos cumpliendo con su trabajo. Eso solamente, ¿no nos dice nada?

LAS OPINIONES VERTIDAS EN ESTE ESPACIO SON DE EXCLUSIVA RESPONSABILIDAD DE QUIENES LAS EMITEN, Y NO REPRESENTAN NECESARIAMENTE EL PENSAMIENTO DE DIARIO "EL TRABAJO"

INDICADORES

IVP		UF	
Fecha	Valor	Fecha	Valor
25-12-2018	28.671,20	25-12-2018	27.565,79
24-12-2018	28.669,11	24-12-2018	27.565,79
23-12-2018	28.667,03	23-12-2018	27.565,79
22-12-2018	28.664,94	22-12-2018	27.565,79
21-12-2018	28.662,86	21-12-2018	27.565,79
20-12-2018	28.660,78	20-12-2018	27.565,79
19-12-2018	28.658,69	19-12-2018	27.565,79
UTM	Diciembre-2018	48.353,00	

Desde 1929 a la Era Digital
...la mejor forma de comenzar el día
www.eltrabajo.cl
El Trabajo • Salinas 348 • Fono: 342 343170 • San Felipe

EL TRABAJO

Salinas N° 348 • Fonos: 34 2 34 31 70 - 34 2 34 31 71 • San Felipe
INTERNET: www.eltrabajo.cl • e-mail: diarioeltrabajo@gmail.com

Director : Marco Antonio Juri Ceballos
Asesores Legales : Díaz, Vergara & Asociados

FUNDADO EL 24 DE FEBRERO DE 1929

Inversión bordea los 246 millones de pesos:

Comenzó construcción del Parque Borde Sur en sector de Las 4 Villas

Para el segundo semestre de 2019 se proyecta la entrega del Parque Borde Sur al interior de Barrio Las 4 Villas, una iniciativa que busca recuperar una superficie de más de 7.000 metros cuadrados y transformarlo en una gran área verde. Esta obra es parte del

programa de Recuperación de barrios del Ministerio de la Vivienda y Urbanismo, con una inversión que bordea los 246 millones de pesos y que es una de las seis iniciativas elegidas por los vecinos, destinada a mejorar su entorno.

De esta forma, el Parque

Borde Sur se ubicará en Calle Eduardo Frei, entre las calles 2 y 9, tendrá un carácter deportivo-recreativo, paseo peatonal, ciclovía, iluminación, sombreaderos, circuito con máquinas de ejercicio para adultos y niños, juegos infantiles, entre

otras obras.

Los beneficiados directos con este proyecto serán las villas Industrial, Sol Naciente, 250 años y Renacer. El alcalde Patricio Freire destacó las características que tiene este proyecto, «*permitirá fortalecer los espacios de recreación y esparcimiento para*

todos los vecinos del sector».

Sobre lo mismo, el Secpla Claudio Paredes recordó que el municipio está trabajando para recuperar todos aquellos sitios eriazos que existen en distintos puntos de la comuna, «*de tal manera de beneficiar a los vecinos que viven en es-*

tos lugares». Pamela de la Barrera, presidenta de Barrio Las 4 Villas, sostuvo que la idea es armar pulmones verdes para que los vecinos puedan distraerse y que los niños tengan espacios de juego, «*el compromiso es cuidarlos para que perduren en el tiempo».*

EL TIEMPO Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

Día	Min Max	Mañana	Mediodía	Tarde	Noche
Lunes 24	13° 35°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
Martes 25	11° 32°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
Miércoles 26	11° 31°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
Jueves 27	10° 31°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
Viernes 28	11° 32°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado



Este proyecto pretende recuperar más de 7.000 metros cuadrados y transformarlos en una gran área verde.



UAC
Universidad de Aconcagua

SEDE SAN FELIPE

ADMISIÓN 2019

DICIEMBRE 50% DESCUENTO EN MATRÍCULA

ESTUDIANTES NUEVOS Y ANTIGUOS

INFÓRMATE MÁS EN **UAC.CL**

CARRERAS PROFESIONALES

- > DERECHO VESPERTINA
- > ENFERMERÍA DIURNA
- > FONOAUDILOGÍA DIURNA
- > KINESIOLOGÍA DIURNA / VESPERTINA
- > PSICOLOGÍA DIURNA / VESPERTINA
- > TERAPIA OCUPACIONAL DIURNA / VESPERTINA
- > TRABAJO SOCIAL DIURNA / VESPERTINA

CARRERAS TÉCNICAS DE NIVEL SUPERIOR

- > TÉCNICO EN ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS VESPERTINA
- > TÉCNICO EN AGRONOMÍA DIURNA / VESPERTINA
- > TÉCNICO EN ENFERMERÍA VESPERTINA

PROGRAMAS DE CONTINUIDAD DE ESTUDIOS

- > AGRONOMÍA PARA INGENIEROS DE EJECUCIÓN PROGRESS UAC
- > INGENIERÍA COMERCIAL PARA TÉCNICOS DE NIVEL SUPERIOR PROGRESS UAC
- > AGRONOMÍA PARA TÉCNICOS DE NIVEL SUPERIOR PROGRESS UAC
- > TRABAJO SOCIAL PARA TÉCNICOS DE NIVEL SUPERIOR DIURNA / VESPERTINA
- > LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL PARA PROFESIONALES VESPERTINA

Jardines Infantiles VTF cuentan con aire acondicionado en todas sus aulas

LLAY LLAY.- Con gran alegría reciben cientos de niños llayllaínos el proyecto 'Climatizando nuestras aulas', el cual benefició a los jardines infantiles La Mazorquita, Mirasol, Semillita de Amor, Luciérnagas y Capullitos, cinco jardines que funcionan bajo la modalidad Vía Transferencia de Fondos (VTF), que actualmente administra el municipio a través de la Red Viento Educa.

El proyecto nace de la necesidad de bienestar institucional que va en directo beneficio de cada uno de estos los jardines, quienes por el rigor climático que presenta nuestra comuna, tantos los profesionales que trabajan como sus principales beneficiarios, los niños, no conviven en espacios de comodidad adecuado para un buen trabajo pedagógico, tanto en invierno, por las bajas temperaturas, así como en verano, el calor reinante.

Ante esta situación y bajo una mirada de alta gestión

pública, el alcalde Edgardo González ha considerado pertinente llevar a cabo esta primera parte del proyecto, con la instalación de equipos de aire acondicionado para todas las salas en las que se desarrolla un trabajo junto a niños y familia, complementando además otras oficinas administrativas de los jardines infantiles.

Para llevar a cabo éste proyecto se ha considerado, a través de fondos de transferencia de fondo Junji, una inversión que supera los \$9.200.000 y que a través de una licitación pública hoy está en la etapa de implementación e instalación de los equipos.

Al respecto el alcalde Edgardo González dijo que «estamos extremadamente felices, con las Directoras de los jardines, dando punta pie inicial a este proyecto de más de 9 millones de pesos que significan, aire acondicionado para todas las salas de los jardines VTF, jar-

dines municipales, tanto para trabajar con los niños, como también las salas administrativas, esto es parte de un proyecto mayor, de una inversión importante que estamos haciendo en la educación inicial de nuestros niños, porque entendemos lo relevante que es para su persona, tiene que ver también con dignidad, con lo importante que es la educación pública para nosotros, que hemos hecho inversiones reales y efectivas para mejorar las condiciones de higiene, seguridad y salubridad en que trabajan nuestros niños, estamos muy contentos porque en definitiva al capital humano que ya tenemos, le sumamos además infraestructura, mobiliario, inversión, potente, capacitación es decir un trabajo significativo, un trabajo que marca la diferencia y que apunta derechamente a entregar más y mejores oportunidades a nuestros niños y niñas y en-



Aquí vemos a estos pequeñitos disfrutando de su rica merienda en salas ya con aire acondicionado funcionando. El proyecto consideró una inversión de \$9.200.000 y beneficia a los cinco jardines de Administración Municipal.

tender la educación como una herramienta de justicia y equidad social y eso se manifiesta en acciones concretas, así que estamos muy contentos, muy felices y quiero agradecer el trabajo de Alejandro, Director del Departamento de Educación, de Marcela Encargada de los Jardines, a nuestra Directora, por cierto líderes importantes en cada uno de los jardines y también de nuestro equipo profesional que trabajan día a día en los jardines, un mensaje a nuestras familias de la comuna que sigan confiando y puedan valorar también el esfuerzo que estamos haciendo para entregar mejor y más educación

de calidad a nuestros niños y niñas», enfatizó el edil.

Por su parte el director de la Red Viento Educa, Alejandro Puebla, indicó que «este proyecto se enmarca dentro de las necesidades que hoy día nuestros jardines van presentando, hemos comenzado con los cinco jardines, porque la educación para nosotros es fundamental, agradecer tal como lo decía el alcalde, a nuestras tías educadoras, quienes también han puesto confianza en el trabajo, a Marcela encargada de los jardines infantiles que permitió soñar y por cierto al Alcalde, quien con su apoyo hemos logrado completar esta importante inversión», dijo el director.

Finalmente Alejandra Leiva, directora del Jardín Infantil Mirasol, expresó sentirse feliz con esta adquisición, «tener los aires acondicionados y poder dar una buena calidad de vida a nuestros niños que nosotros atendemos, de parte de mis cinco colegas, de los cinco jardines infantiles, muy agradecida de la gestión y también del recurso que nuestro alcalde y el Jefe del Departamento de Educación ha invertido en nuestras aulas, ya que así podremos entregar una mejor calidad y una mejor educación a todos nuestros niños que nosotros atendemos, así que muy agradecida y muy contenta», concluyó Leiva.



El alcalde González junto a equipo directivo y docente de jardines VTF de Daem Llay Llay.

PROGELEC



CAMIÓN GRÚA CAMA



PARA TRANSPORTE DE VEHICULO CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOLÉCTRICO Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

- Postación
- Trabajos en altura máxima 18 Mts.
- Montaje Industrial
- Letreros propaganda y otros
- 2-7 toneladas
- Podas
- Traslado de maquinaria
- Contenedores



Certificado por

LLAMAR FONOS: 514471 - 512759

FREIRE 227 - SAN FELIPE





RESTAURANT

Antojitos

Recargado 3.0

Menú \$3.300

- Ensalada
- Plato de fondo
- Postre

Colación \$2.000

- Plato de fondo

• Platos a la carta

• Sandwich

• Papas Fritas para servir y llevar

Reparto a domicilio:

+56 9 9574 7666

+56 9 6405 1003

Coimas N° 396 - San Felipe

Codebase San Felipe gestiona inversión de \$90 millones: Alarmas comunitarias ya instaladas y funcionando en Sol del Inca

Muy satisfechos se encuentran las más de 150 familias de Villa Sol del Inca, tras la inauguración del sistema de alarmas comunitarias ya instaladas en su población, se trata de un proyecto desarrollado por el Codebase San Felipe (Consejo de Delegados Barriales y de Seguridad), y que les

permite dar aviso a los demás vecinos en caso de emergencias médicas en la familia, o bien alertar a los demás en caso de alguna situación de robo, asalto o accidentes dentro de la misma población.

«Iniciamos en 2015 esta iniciativa, en total son \$90 millones de inversión

que llegan en forma de este sistema de alarmas comunitarias, la Subsecretaría del Delito del Ministerio del Interior y el Municipio de San Felipe han trabajado estos tres años para que podamos contar con este sistema, cada vecino tenemos un pulsador o Botón de Pánico, tiene dos letras, A para una emergencia médica al interior de la casa, o B, para alguna situación de robo o problemas de seguridad, son catorce sectores o catorce alarmas, a cada una de estas hay varias casas conectadas, de manera que agradecemos todos los vecinos este importante aporte para nuestra población, esperamos por supuesto nunca tener que llegar a necesitarlas», dijo el presidente de la junta vecinal Sol del Inca, **Armando Silva Salas**.



Ellos son parte de las familias favorecidas con este proyecto de Alarmas Comunitarias.

COLEGIO MARIE POUSSEPIN DE LA COMUNA DE PUTAENDO, REQUIERE PARA SU PLANTA DOCENTE 2019:

*** DOCENTES EDUCACION BASICA PARA**

- MATEMATICAS
- LENGUAJE
- HISTORIA
- EDUCACION TECNOLOGICA Y ARTES

*** DOCENTES EDUCACION MEDIA**

- PARA INGLES Y FILOSOFIA

*** EDUCADORA DE PARVULOS (REEMPLAZO)**

*** EDUCADORA DIFERENCIAL**

INTERESADOS ENVIAR CV A olivares.castro@gmail.com



Presidente de la junta vecinal Sol del Inca, Armando Silva Salas.



MÁS SEGURIDAD.- Aquí tenemos una de las alarmas ya instaladas, la que recibe señal de varios dispositivos habilitados en cada vivienda cercana.

*Patricio Freire Canto
alcalde de la comuna de San Felipe
y el Concejo Municipal
desean a todos los vecinos y vecinas una
Feliz Navidad, que la armonía reine en
cada uno de los hogares y que la humildad
del Hijo de Dios llene sus corazones de paz.*

*Reiterar el firme compromiso por impulsar
un mejor futuro y así construir una
comuna para todas y todos.*

Feliz Navidad y Próspero 2019

San Felipe
avanza con todos

Hola, soy Marcela Díaz.
No podré ir a la consulta médica del 21...

Gracias a Marcela, otra persona dejará de esperar!
Si no puedes acudir a tu cita médica, avísanos a:

Hospital San Camilo de San Felipe:
34-2493307/34-2493222

Hospital San Juan de Dios de Los Andes:
34-2350111

Actualiza tus datos en www.serviciodesaludaconcagua.cl

Correspondientes al 6% de Deporte y Cultura:

Veintisiete proyectos se adjudicaron más de 72 millones de pesos

El Consejo Regional aprobó importantes recursos para distintas organizaciones que postularon al 6% de Deporte y Cultura. La información fue entregada por el Core Rolando Stevenson Velasco. En esta ocasión el monto total a repartir entre los distintos proyectos

presentados era de 500 millones de pesos «de los cuales \$72.940.614 fueron destinados a la provincia de San Felipe en 27 proyectos que se distribuyeron en San Felipe 10; Llay Llay 6, Putaendo 5, Santa María 3, Panquehue 2 y Catemu 1, los números corresponden

a la cantidad de organizaciones beneficiadas, el monto máximo de \$3.500.000 para diferentes proyectos como por ejemplo en el caso de San Felipe a la Junta de Vecinos La Parrasía, Descubriendo el Arte y la Poesía a través de la Pintura y el Óleo, con

\$1.241.714, también en San Felipe el Club Adulto Mayor Las Camelias con Teatro los Adultos Mayores recrean historias en La Escuadra, en Santa María por su parte el Club Deportivo Santa Rosa, Taller de Fútbol Generando Lazos también en Santa María, Música Clási-

ca para Santa María 2018 del Centro de Padres y Apoderados Orquesta Sinfónica Juvenil, en Llay-Llay, por ejemplo se entregó a la Agrupación Folklórica Kuska Risun con \$3.333.980, para este acreditado conjunto, en definitiva estoy satisfecho, porque en esta ocasión fueron 27 las selecciones, pero fueron muchas más las que se presentaron, estas fueron las que pasaron el cedazo digamos de evaluación», señaló Stevenson.

Otras organizaciones sociales beneficiadas son en Catemu la Junta de Vecinos El Ñilhue, con su proyecto Rescate y Reconocimiento de Nuestras Raíces, Recuerdos y Vivencias y Fotografías de la Comunidad con un valor de \$2.160.947, en Putaendo la Corporación Cultural de esa comuna con su proyecto Putaendo, rostro de artista con un valor de



Rolando Stevenson Velasco, Consejero Regional de de San Felipe.

\$3.497.795, Panquehue el Grupo Folklórico Aukan con su proyecto Panquehue al ritmo del Caporal con \$3.376.166, de nuevo Santa María, donde el Centro de Padres y Apoderados Escuela Jahuelito con su proyecto Promoción Cultural Intersectorial de Hábitos de Vida Saludable: Música Nutritiva con \$3.499.799.

Alumno del Colegio Alemán es uno de los Puntajes Nacionales en Matemáticas



Por información obtenida por nuestro medio en la ciudad de San Felipe, se dio cuenta de un puntaje nacional de la PSU 2018. Se trata de un alumno de cuarto medio del Colegio Alemán, **Joaquín Benavides Maturana**, quien rindió su prueba en el Liceo Corina Urbina.

EL MEJOR. - Aquí vemos a Joaquín con sus padres, don Hugo Benavides y doña Marta Maturana, ambos siempre le han apoyado en todo.

Se supone que el alumno obtuvo 850 puntos. Desde acá le enviamos nuestras felicitaciones y esperamos pronto tomar contacto con él para saber sobre sus inquietudes, que va a estudiar.

Cabe señalar que la PSU se rindió los días 26 y 27 de noviembre. En el caso de San Felipe los locales fueron Liceo de Hombres, de Niñas en la cárcel también, Escuela José de San Martín.



CARNES DE PRIMERA PARA SU FAMILIA

LO MEJOR PARA SU MESA

CARNES KAR

PARA CARNES...KAR !!

En sectores El Asiento y Bellavista:

Plantarán 34 hectáreas de especies nativas a partir de junio 2019

Un total de 9.000 especies nativas serán plantadas en el sector Estero Seco, lo que significará reforestar una superficie de 34 hectáreas aproximadamente, en un ambicioso plan de intervención que se desarrollará

en los sectores El Asiento y Bellavista. Esto es el resultado de un convenio de cooperación entre la Municipalidad de San Felipe y la Dirección de Aeropuertos, inserto en un plan de descentralización de proyectos

que impulsa esta unidad.

Además, se vincula con las medidas de mitigación a realizar como consecuencia de la tala de árboles que se realizó por las obras de modernización del aeródromo de Peldehue, en Región Me-



Estos avances se logran gracias a un convenio de cooperación entre la Municipalidad de San Felipe y la Dirección de Aeropuertos.

No habrá recolección de basura el 25 de diciembre y 1º de enero

La Dirección de Protección del Medio Ambiente (Dipma) de la Municipalidad de San Felipe, informó a la comunidad que el retiro de residuos domiciliarios durante los días martes 25 diciembre y 1 de enero -feriados por celebración de Navidad y Año nuevo- no se realizarán, por lo que el llamado es a guardar la basura en sus hogares y así evitar la for-

mación de microbasurales o acumulación de los desechos en las distintos sectores de la comuna.

Así lo informó Jacqueline Aguilar, directora de Medioambiente del municipio, quien afirmó que «esos días no se extraerán residuos sólidos domiciliarios. El llamado es a los vecinos que no saquen la basura para no formar ninguna complicación». Asimismo, la profesional agregó que el

día anterior a dichas celebraciones, el retiro nocturno se adelantará el retiro, «es decir, a los que le corresponde extracción de basura nocturna, se realizará desde las 17:00 hasta las 23:00 horas aproximadamente, la idea es que los trabajadores puedan retirarse más temprano para compartir con sus familias en estas fechas que son importantes para todos».

tropolitana. Se estima que la licitación se desarrolle durante el mes de marzo y que la obra de reforestación se materialice durante el segundo semestre del 2019.

El alcalde de San Felipe, Patricio Freire, destacó los alcances de este proyecto, permitiendo recuperar una extensa franja de terreno

con árboles nativos. «Es un gran convenio que se logra con la Dirección de Aeropuertos en lo que se refiere a reforestación». Rodrigo Sepúlveda, Seremi de Obras Públicas, valoró la colaboración de la municipalidad para concretar esta reforestación, «esto nos permite mantener el ecosistema a

través de la recuperación de espacios».

Finalmente el gobernador Claudio Rodríguez, sostuvo que este convenio de colaboración hace mejor frente al cambio climático, «desde ese punto de vista le asigno todo el valor que tiene una obra de estas características».



Nuestro centro las personas,
en IST cuidamos tu vida

Juntos construimos una mejor calidad de vida y ambientes laborales más seguros.

www.ist.cl

ist
especialistas en prevención

Llegaron niños de varias poblaciones de nuestra comuna: Vecina se desprendió de sus peluches y los regaló a sus vecinos

Un tierno y altruista acto de desprendimiento de una joven vecina de Población Aconcagua es el que hizo **María Alejandra Valdés Crocco**, de 29 años de edad, y que tocó las

vidas de más de 120 personas de San Felipe, luego que ella anunciara en Redes Sociales que el sábado procedería a regalar todos sus peluches, juguetes y adornos personales que a lo

largo de su vida fue coleccionando.

«Muy contenta, me resultó muy bien esta campaña, me pareció que si yo tengo tantos peluches y de los que ya he disfrutado por

tanto tiempo, era mejor también que los compartiera, hay niños y vecinos a los que les hará feliz, también mis amigos y familiares colocaron carteles en el barrio, llegó mucha gente, de todas las edades, niños chicos, sus mamás, papás con sus hijos, me sentí muy emocionada de vivir esta experiencia, esta es la primera vez que hago esto», comentó a **Diario El Trabajo** María Alejandra.

Esta experiencia nos permite valorar el poder del amor, ver cómo el sólo acto de compartir convocó a vecinos de varias poblaciones aledañas para recibir estos obsequios, verdaderamente que es digno de imitarse. En **Diario El Trabajo** hoy felicitamos públicamente a nuestra especial amiga, María Alejandra Valdés, por mostrarnos también cuál es la actitud y el camino a seguir.

Roberto González Short
Fotos: José Fernández



REGALÓ SUS PELUCHES.- Aquí tenemos a María Alejandra, posando para nuestras cámaras minutos antes de empezar a regalarlos en el jardín de su casa.



UNA ESPECIAL NAVIDAD.- A recibir su peluche llegaron vecinos de poblaciones como Juan Pablo II, El Tortal, Los Graneros, Población San Felipe y la misma Población Aconcagua.



LOS GRANDES TAMBIÉN.- Ella también llegó por su peluche.

Pascuero, regalos, juegos y golosinas en Casa Azul

La Navidad también se celebró este sábado en Fundación Soñarte (Casa Azul), los 63 niños y jóvenes que ahí reciben atención para el TEA que los iguala, lo pasaron muy felices con sus padres y apoderados, ya que este año fue la empresa Editrade, apoderados, los estudiantes de la carrera de psicología de la UAC, Vanesa Moreno, Valeria Silva e Ig-

nacio Urrejola, unieron sus esfuerzos para financiar la fiesta y regalos incluidos.

Pero más allá del tema navideño, es importante señalar a nuestros lectores que Casa Azul continuará este fin de año con sus labores normales y horarios acostumbrados, «muy agradecidos en Casa Azul por esta espléndida fiesta de Navidad para nuestros

usuarios, recordar a todos que vienen ahora en enero varios talleres de natación, pintura, cocina y música, agradecer también a los municipios de Santa María, San Felipe, Putaendo y de Catemu, ya el municipio de Los Andes alista su respuesta a nuestro llamado, y posiblemente también nos aporten para este 2019 alguna subvención para que

Casa Azul continúe funcionando», dijo **Erica Chávez**, de Fundación Soñarte. En esta casa terapéutica laboran ocho terapeutas, un asistente social, un voluntario psicólogo y un terapeuta ocupacional.

SIEMPRE CERCA.- Aquí tenemos a estudiantes de la UAC, y profesionales cercanos a esta Fundación.



TODO EN FAMILIA.- Los apoderados también hicieron suya esta fiesta, pues también hubo bocadillos, golosinas y bebidas para todos.



CON EL PASCUERO.- Aquí tenemos un grupo de niños y jóvenes, compartiendo con el Viejito Pascuero en Casa Azul.

Ornamentación navideña ya ilumina por completo nuestra Plaza de Armas

Cientos de sanfelipeños participaron en la inauguración de las luces navideñas 2019, la cual llenó de colores la Plaza de Armas de San Felipe, destacando la iluminación del pesebre, ubicado al interior del odeón, y el árbol de Navidad instalado en la pileta del principal paseo público de la ciudad.

La actividad contó con la participación del Coro Polifónico profesor Humberto Quinteros Lepe y el Orfeón

Aconcagua. Precisamente, la agrupación coral preparó el ambiente con villancicos; luego el alcalde Patricio Freire habló sobre los desafíos futuros y la importancia que tiene la ornamentación de la Plaza de Armas para los sanfelipeños, deseándoles a todas las familias unas felices fiestas.

Una vez encendidas las luces navideñas, el orfeón cerró la actividad con un repertorio de canciones festivas

que acompañaron a los vecinos y vecinas que recorrieron el paseo para ver en detalle la ornamentación 2019. El alcalde Freire destacó que esta actividad es una fiesta familiar, «es nuestro orgullo tener esta plaza tan decorada, tan bonita. Queremos seguir avanzando, ser una comuna de futuro y una comuna cada vez mejor».

El concejal Mario Villanueva manifestó que el compromiso es que el próxi-



Alcalde y concejales enviaron saludo a todos los vecinos, deseándoles una Feliz Navidad y un próspero Año Nuevo.



Cientos de sanfelipeños participaron en la inauguración de las luces navideñas 2019, la cual llenó de colores la Plaza de Armas de San Felipe.

mo año la inauguración sea a principios de diciembre, «aprovechar también para hacer un llamado a los sanfelipeños que llenen el corazón con buenas vibras, queremos un San Felipe mejor». Mientras que el concejal Dante Rodríguez formuló un llamado a la unidad, «este año hemos tenido problemas, si no estando unidos avanzamos, imagínense cómo sería si trabajaremos todos juntos, debemos ser más positivos».

ARRIENDO OFICINAS EN PLENO CENTRO SAN FELIPE

A SÓLO DOS CUADRAS DE LA PLAZA DE ARMAS

Amplias, acogedoras, construcción sólida y nueva, dos ambientes, ideal consulta profesional

Interesados llamar a los fonos :
34-2-34 31 70 - 9 8479 5521

Andina más transparente



EN CODELCO ANDINA ATENDEMOS TUS CONSULTAS O RECLAMOS AMBIENTALES O COMUNITARIOS.

Llámanos de forma gratuita las 24 horas del día al teléfono:

 **800 222 600**

O escribenos al correo electrónico



contactosocioambiental@codelco.cl

Tiempo de respuesta entre cinco y diez días.

Si quieres saber más sobre Codelco y Andina búscanos en las redes sociales:



De madrugada en la comuna de Santa María:

Caen dos sujetos con objetos robados en construcción de nuevo estadio

Dos sujetos fueron detenidos por Carabineros de la Tenencia de Santa María, tras haber cometido el robo de diversas especies desde el interior de la construcción del nuevo estadio municipal de esa comuna alrededor de las 03:30 horas de este viernes, escapando a bordo de

Llamado anónimo alertó a los funcionarios de la Tenencia de Carabineros de esa localidad, informado que dos sujetos cargaban las especies dentro de un vehículo.

un vehículo.

De acuerdo a la información policial, testigos habrían dado cuenta del deli-

to informando vía telefónica a Carabineros de la sustracción de cajas de cerámicas, fragüe, lijas y un tala-



Carabineros detuvo a dos sujetos que escapan a bordo de este vehículo con las especies.



Funcionarios policiales de la Tenencia de Santa María regresaron los materiales de construcción del nuevo estadio municipal de esa comuna.

dro, cuyos autores serían dos delincuentes que huyeron a bordo de un automóvil de color blanco.

Fue así que los funcionarios policiales se trasladaron hasta el sector logrando interceptar el vehículo de los antisociales, quienes

mantenían en su poder las especies destinadas a la construcción del estadio municipal de Santa María ubicado en Calle Latorre esquina Las Palmeras.

En este sentido Carabineros procedió a la captura de los imputados quienes

por instrucción del Fiscal de Turno quedaron en libertad a la espera de ser citados a comparecer al Ministerio Público para resolver el caso. Al mismo tiempo las especies incautadas fueron regresadas al municipio.

Pablo Salinas Saldías

Centro Médico Odontológico

15 años de experiencia en implantología

URGENCIAS DENTALES

— FINES DE SEMANA —

SÁBADO

11:00 a 14:00 Hrs / 18:00 a 22:00 Hrs

DOMINGO, AL SIGUIENTE NÚMERO

9 93135258 *Contamos con pabellón de cirugía menor*

Dr. Carlos Alberto Muñoz Hernández

Ginecólogo U. de Chile

🦷 Área Dental

- Implantología y Rehabilitación Oral
- Ortodoncia (Frenillos)
- Cirugía Maxilofacial
- Limpieza y Blanqueamiento
- Operatoria
- Periodoncia
- Endodoncia
- Radiología

⊕ Área Médica

- Oftalmología
- Nutrición
- Traumatología
- Medicina General
- Psicología
- Obstetricia

San Felipe - Prat 585

34 - 2535469 / 34 - 2506218

Para mayor información:

Centro Médico Odontológico Se-Dent

Obrero acusado de abusar de niña de 8 años de edad se quita la vida

LOS ANDES.- El maestro de construcción que a mediados de semana fue detenido y formalizado por haber presuntamente cometido abuso sexual en contra de una niña de 8 años de edad, se quitó la vida la tarde del sábado en la comuna de Calle Larga.

El hecho quedó al descubierto en horas de la tarde

del sábado, cuando familiares encontraron al interior de un inmueble ubicado en el sector de Carro Patagual 1, pendiendo de una viga el cuerpo de **J.E.E.E.**, de 61 años de edad, quien el día martes había sido detenido por Carabineros tras sido acusado de cometer abuso sexual en contra de la hija de la dueña de un inmueble donde realizaba trabajos de

ampliación.

CARTA SUICIDA

El jefe de la Brigada de Homicidios de la PDI, subprefecto Gino Gutiérrez, señaló que el cuerpo no presentaba intervención de terceros, siendo la causa de

muerte la asfixia por ahorcamiento de tipo suicida. Agregó que la data de muerte se estimó entre 24 y 30 horas, por lo que su deceso se habría producido la tarde del martes.

El Subprefecto Gutiérrez precisó que el hombre dejó



El sospechoso de abusar sexualmente de una niña de apenas 8 años de edad, se quitó la vida presumiblemente el martes pasado.

Restaurante Centro "Manuel Rodríguez"

ALMUERZOS DIARIOS

Todos los lunes **CHUPE DE GUATITAS**

"Donde El Tito Ríos"

PARRILLADAS EXTRAS

Lomo Reineta
Lomo Pobre
Merluza
Pollo

Combate de Las Coimas 1531 - San Felipe
Celular: 9-89784337 - 9-50968114

CENTRO DE ARTES MARCIALES

Maestro Oscar Toty Contreras
8° DAN
REP. NACIONAL P.K.F. CHILE

TANG - 500 - DO

SI QUIERES SER UN CAMPEON ENTRENA CON CAMPEONES

Karate de competencia - Defensa Personal - Karate Infantil - Kick Boxing

TRASLAVIÑA 276, SAN FELIPE
FONO: +569 9404 7620 - toti21106@hotmail.com

un papel con algunas indicaciones para costear algunos gastos. Asimismo, dijo que la situación judicial que estaba viviendo habría en parte gatillado esta determinación de quitarse la vida.

«Toda la investigación nos está señalando que esta persona atenta contra su

vida por este estado de depresión endógena que se estaba generando vinculado a esta situación judicial», indicó el Jefe de Homicidios. El cuerpo del obrero fue levantado y remitido al Servicio Médico Legal de San Felipe para realizarle la autopsia de rigor.

PUBLICACIÓN

En causa Rol **V-134-2017** del 5° Juzgado Civil de Valparaíso se consignó la suma de \$25.005.215.-, correspondiente indemnización provisional más reajustes expropiación lote terreno signado N°1, que corresponde al resto no transferido del Lote A, resultante de la subdivisión de la Parcela 9 del Proyecto de Parcelación El Salitre, correspondiente a parte de los lotes A1 y A2, del plano archivado bajo N°340, del Registro de Documentos del año 2012, del Conservador de Bienes Raíces de Llay-Llay, superficie 1.244 m2, sin rol de avalúo, figura a nombre de FRANCISCO GERMÁN BARTEL VÁSQUEZ, comuna de Llay-Llay, Región de Valparaíso, dispuesta por D.S Exento N°1404 de 3 de noviembre de 2017 Ministerio de Obras Públicas publicado Diario Oficial y diario El Trabajo de San Felipe 1 de diciembre de 2017, modificado por Decreto Exento N°518 Ministerio de Obras Públicas de 20 de junio de 2018 publicado Diario Oficial y diario El Trabajo de San Felipe 17 de julio de 2018, necesario para la ejecución de la obra "CAMINO: RUTA 5 NORTE. TRAMO: SANTIAGO - LOS VILOS. SECTOR: KM. 84.540,00 AL KM. 86.620,00. ENLACE LLAY-LLAY", individualizado plano y cuadros de expropiación de Dirección General de Obras Públicas, con los siguientes deslindes: **Norte:** RESTO DEL PREDIO Y CAMINO VECINAL SAN JESÚS; **Sur:** RUTA 5 NORTE; **Oriente:** RESTO DEL PREDIO; **Poniente:** RUTA 5 NORTE Y CAMINO VECINAL SAN JESÚS. Para efectos previstos art. 23 Decreto Ley 2.186 se conmina a titulares de derechos reales constituidos con anterioridad acto expropiatorio y acreedores que antes dicha fecha hayan obtenido resoluciones judiciales que embaracen o limiten dominio bien expropiado o ejercicio facultades de dueño, hagan valer derechos en procedimiento liquidación monto indemnización plazo 20 días contados desde el último aviso, bajo apercibimiento que transcurrido dicho plazo no podrán hacerlos valer después sobre ese monto. Secretaria.

REMATE.

Ante el Sra. Juez Árbitro María Loreto Allendes Martí, con domicilio en Santo Domingo N°154, San Felipe, el día 10 de Enero de 2019, a las 17:00 horas en Local del Tribunal, Santo Domingo 154, San Felipe, se subastarán los siguientes inmuebles: a) Inmueble que corresponde a la Casa, ubicada en Calle Portus Esquina Calle San Martín números ciento uno a ciento cinco de la Ciudad y Comuna de San Felipe, inscrito a fojas 953 número 1050 del Registro de Propiedad del año 2013 del Conservador de Bienes Raíces de San Felipe. rol de avalúos 174-7 San Felipe. Mínimo para la subasta es la suma de **\$120.000.000.-** b) Inmueble que corresponde al Sitio y Casa, ubicado en Calle Toro Mazote número Trescientos Sesenta y Cinco de la Ciudad y Comuna de San Felipe, inscrito a fojas 952 vuelta número 1049 del Registro de Propiedad del año 2013 del Conservador de Bienes Raíces de San Felipe. Rol de avalúos número 183-1 San Felipe. Mínimo para la subasta es la suma de **\$100.000.000.-** Postores deberán acompañar, vale vista bancario o dinero efectivo, por el 10% del mínimo. Precio se pagará al contado, dentro de quinto día hábil de efectuado remate. Gastos cargo subastador. Así está ordenado en juicio arbitral caratulados "Cura /Cura". Bases y antecedentes en expediente. Actuario.

EXTRACTO

Por sentencia de 8 Noviembre 2018, en causa sobre interdicción Rol V-164-2018, del Primer Juzgado Letras San Felipe caratulada «Contreras», se declaró interdicta por causa de demencia a doña Lidia Rosa González Galleguillos, domiciliada en Hogar Valle Girasol, ubicado calle Comercio N° 299, Putaendo, quedando en consecuencia privada de la administración de sus bienes. Se designó curadora legítima, definitiva y general a su hija, doña Dionor De Las Mercedes Contreras González, a quien se eximió de obligación de rendir fianza. Se ordenó facción de inventario simple de bienes de interdicta. Secretario Subrogante. Primer Juzgado de Letras de San Felipe.

STR

- VENTAS A DOMICILIO
Arenas gruesa, fina, gravillas, bolones, Maicillo, estabilizados
- ARRIENDO MAQUINARIA
Retroexcavadora, excavadoras, camiones tolvas.
- MOVIMIENTO DE TIERRAS
Demoliciones, retiro de escombros, construcción de tranques y limpieza.

Para mayor comodidad trabajamos con Transbank débito, crédito en tu propio domicilio. Consulte a:

+56 9 3265 2998
+56 9 9155 2566
tramos0567@gmail.com

EXTRACTO

POR RESOLUCIÓN DE FECHA 13 DE DICIEMBRE DE 2018, EN CAUSA SOBRE INTERDICCIÓN Y NOMBRAMIENTO DE CURADOR, CAUSA ROL V-270-2018, CARATULADA "CARRASCO" DEL PRIMER JUZGADO DE LETRAS DE SAN FELIPE, SE CITA A AUDIENCIA DE PARIENTES PARA EL DÍA 03 DE ENERO DEL AÑO 2019 A LAS 12:00 HORAS, PARA EFECTO DE DECLARAR LA INTERDICCIÓN DEFINITIVA DE DON ENRIQUE OCTAVIO VIVANCO CARTER Y EL NOMBRAMIENTO DE SU CURADOR DOÑA MARÍA IRENE CARRASCO INOSTROZA.

SECRETARIO (S)
JUZGADO DE LETRAS DE SAN FELIPE

No se descarta que el conductor se haya quedado dormido:

Tres muertos en desbarrancamiento de bus Ahumada cerca de Uspallata

ARGENTINA.- Tres personas fallecidas y una decena de heridos de diversa consideración son reportadas tras el desbarrancamiento de un bus de la empresa Ahumada en la ruta que une Los Andes con Mendoza. El accidente ocurrió ayer domingo a las 6:25 de la mañana a la altura del kilómetro N°1.555 en la ruta nacional 7, sector Cabo Blanco, cerca de la localidad de Uspallata.

Inicialmente se reportaron tres personas fallecidas, una mujer adulta y dos me-

nores de edad, además de 18 heridos leves y otros tanto de diversa consideración, entre ellos cinco graves. Carabineros informó que la mujer es de nacionalidad peruana y los menores, un hombre y una mujer, chilenos. La mujer fue identificada como **Maritza Ramos Chana** (35) y los menores **Esteban Arredondo Chamorro** (10) y **Mihe Calderón Ramos** (3).

La máquina N°702 de la empresa había salido de Chile, tenía por destino la

ciudad de Mendoza y viajaba con un total de 45 pasajeros y dos conductores, desglosados en 15 chilenos, 19 argentinos, una ecuatoriana, dos uruguayos, dos paraguayos, cuatro peruanos, un boliviano, un venezolano y un colombiano.

Por el momento se desconocen las razones por las que el chofer, identificado como **Víctor Gómez**, perdió el control, se fue hacia un costado y desbarrancó aproximadamente 10 metros. El conductor resultó ileso y se le están realizando

los exámenes correspondientes.

Los heridos más graves fueron trasladados hasta hospitales de la ciudad de Mendoza, mientras que el resto fue atendido en el centro asistencial de Uspallata. La máquina había salido a las 21:30 horas del sábado desde el Terrapuerto Los Héroes en Santiago, arribando al terminal de Ahumada de Los Andes pasadas las 23:00 y a las 23:30 horas continuó viaje a Mendoza.

Por medio de un comunicado, la empresa de Buses Ahumada junto con lamentar la situación, informó que los dos conductores del bus tenían sus descansos legales. Asimismo, señaló que se está trabajando con el consulado chileno en Mendoza a fin de brindar toda la ayuda para el traslado de



NO LLEGÓ A DESTINO.- La máquina había salido a las 21:30 horas del sábado desde el Terrapuerto Los Héroes en Santiago, arribando al terminal de Ahumada de Los Andes pasadas las 23:00 y a las 23:30 horas continuó viaje a Mendoza.

familiares de los pasajeros.

«Paralelamente, representantes de la empresa ya están en la zona para gestionar todas las acciones pertinentes por el accidente, incluyendo la recopilación de antecedentes de los

pasajeros, datos que han sido puestos a disposición de las autoridades», expresa el comunicado. Para mayor información la empresa dispuso del siguiente número telefónico 56 34 2343521.



La Unión
FUNERARIA

Atención 24 Horas

QUINTA REGIÓN

SAN FELIPE: Lib. Bdo. O'Higgins 711 Fono 34 2 510434
 LOS ANDES: Manuel Rodríguez 206 Fono 34 2 421696
 PUTAENDO: Sarmiento 310 Fono 34 2 501080

CUARTA REGIÓN

LA SERENA: Los Carreras 873 Fono 51222 6028
 COQUIMBO: Avenida Videla 302 Fono 5123 29547

REGIÓN METROPOLITANA

SANTIAGO: Av. Independencia 1600 Fono 2444 7599 - 2777 7967
 MELIPILLA: Ortuzar 794 Fono 2832 4657

<http://www.funeraria-launion.cl>



Son tres las personas fallecidas y una decena de heridos de diversa consideración las reportadas en el desbarrancamiento de un bus de la empresa Ahumada en la ruta que une Los Andes con Mendoza.



CERTIFICACION ISO 9001:2008

OBTÉN TU TARJETA PASAJERO FRECUENTE Y ESTUDIANTE

Acércate a nuestras Oficinas y presenta:

- Certificado de Trabajo o Estudios.
- Fotocopia de Cédula de Identidad.
- 2 Fotografías tamaño carnet.



AHUMADA

720

www.busesahumada.cl

63 AÑOS UNIENDO EL VALLE DE ACONCAGUA CON LA CAPITAL

AHUMADA

PDI descartó intervención de terceros en el deceso:

Indigente de 60 años hallado muerto en sitio eriazo de Calle Tacna Norte

La Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones confirmó el hallazgo de un cadáver alrededor del mediodía de este sábado, detallando que se trataría de un hombre de alrededor de 60 años de edad, quien vivía en situación de calle, cuyo cuerpo se encontraba en un sitio eriazo ubicado en Calle Tacna Norte esquina Diego de Almagro en San Felipe.

Previamente los residentes del sector habrían observado el cuerpo sin vida del indigente, dando cuenta de los hechos a Carabineros para iniciar las diligencias investigativas del caso, hasta constatar el fallecimiento de la persona que era conocida en Villa Departamental y Sol del Inca,

Residentes del sector ubicaban al hombre en situación de calle, quien pernoctaba en este lugar hasta conocerse su deceso al mediodía de este sábado.

quien deambulaba por las calles pernoctando en el sitio eriazo.

Tras aislarse el sitio del suceso, Carabineros informó del hallazgo al Fiscal de Turno quien dispuso de la concurrencia de la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones de Los Andes, quienes preliminarmente establecieron que la persona habida, se trataría de un hombre de alrededor de 60 años de edad en situación de calle, sin establecerse hasta esas horas su identidad, descartándose en su fallecimiento la inter-

vención de terceras personas.

Así lo informó a **Diario El Trabajo** el comisario de la PDI, Gino Gutiérrez Cáceres, «es una persona habida en un sitio eriazo, no hay participación de terceros, está NN en estos momentos, sería indigente y alcohólico conocido por vecinos pero nadie sabía su nombre. El cuerpo se remitió hasta el Servicio Médico Legal, la causa de muerte podría corresponder a una patología eventualmente a la ingesta de alcohol a la adicción que tenía al res-



El cuerpo fue hallado al mediodía de este sábado en un sitio eriazo ubicado en Calle Tacna Norte esquina Diego de Almagro. (Fotografías: Emergencia V Cordillera).

pecto de eso». El cuerpo del fallecido fue remitido hasta el Servicio Médico Legal para comprobar científicamente la causa de muerte. **Pablo Salinas Saldías**

Incendio en Tierras Blancas con peligro de propagación hacia viviendas

Alrededor de una hectárea y media había sido consumida por el fuego ayer a eso de las 18:00 horas en un incendio de pastizales ocurrido en el sector Tierras Blancas, justo antes del cierre de nuestra edición.

La información fue entregada a **Diario El Trabajo** por el comandante **Juan Carlos Herrera Lillo**, quien dijo que «se ha

quemado 1,5 hectárea parte de los cerros con peligro de propagación a donde están las viviendas, está trabajando el Cuerpo de Bomberos de San Felipe, Rincónada, y Santa María, bastante viento en el lugar. Se está esperando la llegada de Conaf que vienen al lugar, es 1,5 de hectáreas que se está quemando y propagando a distintos lados por

el viento y bastante vegetación en el sector», señaló el Comandante Herrera.

De todas maneras no se descarta que sea intencional como ha ocurrido en otras ocasiones. Reiteramos información fue entregada ayer a eso de las 18:10 horas por el Comandante Carlos Herrera en los momentos que se combatía el incendio.



Así lucía la zona afectada mientras Bomberos intentaba controlar la escena.



PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2 Y CANAL 14
VTR / 67 LUXOR EN LLAY LLAY Y CATEMU

LUNES 24 DICIEMBRE 2018

09:00 Dibujos Animados
11:00 Dibujos Animados
12:00 Novasur
14:00 VTV Noticias Medio Día
15:00 Programa Local «Vamos por Ti»
17:00 Música en VTV
18:30 VTV Noticias Tarde
19:00 Música en VTV
19:30 Dibujos Animados
20:00 Cocktail de Tangos, con Jaime Ramírez
20:55 Portavoz Noticias
21:30 VTV Noticias Central
22:30 VTV Tiempo
22:35 Película
23.30 Documentales Alemanes D.W.
00.00 VTV Noticias Media Noche
00:45 Programa Vamos por Ti



COANIQUEM
todo por el niño quemado



CORONAS DE CARIDAD

CANASTILLOS DE NOVIOS

SALUDOS A ENFERMOS

SALUDOS RECIÉN NACIDOS

CONTÁCTENOS GRATIS AL 800 211212

O A NUESTRA OFICINA REGIONAL
SANTA ROSA 269 (INTERIOR), TELÉFONO: 76952377, LOS ANDES

NUESTROS AGRADECIMIENTOS A DIARIO  **EL TRABAJO**

td trabajo deportivo

por Jorge Vega Oses

El Prat será parte del 'Grupo de la Muerte' en el Domani 2019

La versión número 46 del Torneo Campioni Del Domani comenzó a tomar forma definitiva al quedar conformados los grupos de la fase inicial del certamen cestero más importante del país.

Para los sanfelipeños del Arturo Prat, las cosas no se ven nada sencillas debido a que estos quedaron sembrados en el grupo 2, junto a colosos de la talla de: Sportiva Italiana (actual campeón), Boston College y la Universidad de Chile. «Es un grupo muy complicado, pero tenemos plena confianza en lo que puedan ha-

cer nuestros chicos», comentó Exequiel Carvalho, timonel de la rama cestería del club de Calle Santo Domingo.

Aunque se crea lo contrario, en la interna pratina fue muy bien recibida la noticia de tener que enfrentar a equipos con chapa de favoritos, debido a que de inmediato deberán mostrar intensidad y ritmo, además que tienen muy claro que si quieren aspirar a cosas importantes en el parquet del Stadio Italiano deben ganarles a todos. «El tener que jugar contra ese tipo de rivales otorga un grado de

motivación extra a nuestro equipo», agregó Carvalho.

Los grupos de la versión 2019 del Domani, son los siguientes:

Grupo 1: Stadio Italiano, Sokol de Antofagasta, Español de Talca, Providencia, Sergio Ceppi, Universidad Católica.

Grupo 2: Sportiva Italiana, Ánimas de Valdivia, Universidad de Chile, Santiago Imba, Boston College, Arturo Prat.

Grupo 3: Estudiantes Santiago, Alemán de Concepción, Árabe de Valparaíso, Municipal Puente Alto, Brisas, Manquehue.



Una difícil fase de grupos deberá sortear el Prat en el Campioni Del Domani.

El Prat cayó inapelablemente ante el super líder de la serie B de la LNB

Poco pudo hacer el quinteto de honor del Club Arturo Prat ante el evidente poderío del Club Manquehue en el partido que puso punto final a la fase regular del torneo correspondiente a la Serie de Plata de la Liga Nacional de Básquetbol.

El pleito jugado la noche del sábado en el Fortín Prat de San Felipe, fue en todo momento favorable para los metropolitanos, que con un claro y contundente 72 a 50, se encargaron de mostrar y demostrar las evidentes distancias entre un equipo con aspiraciones de ascender a

la categoría mayor, y otro que este año sólo se armó para mantenerse en la segunda división de los cestos nacionales.

Independiente del mal resultado sabatino, los pratinos no sufrieron con el 'fantasma del descenso', ya que estaban completamente salvados y en la práctica sólo jugaban por cumplir ante el conjunto dominante de la Conferencia Centro de la LNB.

RESULTADOS

Liceo Curicó 80 – Brisas 68; Stadio Italiano 63 –

Quilicura Basket 89; Arturo Prat 50 – Manquehue 72.

Tabla de posiciones Conferencia Centro

Lugar	Ptos.
Manquehue *	29
Quilicura Basket *	28
Liceo Curicó *	28
Alemán de Concepción *	24
Arturo Prat	22
Stadio Italiano	22
Brisas	22
Sergio Ceppi **	21
Tinguiririca San Fernando **	20

*Jugarán la postemporada por el ascenso.
**Jugarán por el descenso.



El equipo pratino perdió su último partido de la temporada, pero igual salvó la categoría.

San Felipe quedó eliminado del Regional de Fútbol Femenino

Un empate que ni siquiera le alcanzó para pasar de fase como mejor perdedor, obtuvo la Selección Femenina de San Felipe frente a su similar de Rinconada de Los Andes, un equipo que ante las sanfelipeñas se encargó

de destrozarnos todos los pronósticos previos.

El combinado albirrojo que lo obligaba a ganar para forzar una definición a penales, pero en el coloso de Avenida Maipú, las sanfelipeñas estuvieron lejos de

otras jornadas en las que aplastaban a sus rivales de turno, cosa que no sucedió ante un aplicado conjunto de Rinconada de Los Andes, que con toda justicia sigue en carrera por el título del Torneo Regional de mujeres.



Hasta los octavos de final llegó la Selección de San Felipe en el Campeonato Regional de Fútbol Femenino.

Viejito Pascuero y Dideco repartieron regalos a niños hospitalizados

Hasta el Hospital San Camilo arribó el Viejito Pascuero en compañía del equipo de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) de la Municipalidad de San Felipe para visitar a los niños que se encuentran hospitalizados. El objetivo era conversar con ellos y sus familias y, además, hacerles entrega de un regalo adelantando la Navidad que se

celebra mañana martes 25 de diciembre.

La iniciativa nace en la administración del alcalde Patricio Freire para darle alegría y mantener viva la magia de esta significativa celebración a aquellos niños que no podrán festejarlo en sus hogares. Así lo afirmó Anabel Vega, encargada comunal del Programa Chile Crece Contigo, quien susti-

vo que, por quinto año consecutivo, se logró sacar una sonrisa a los pequeños pacientes y sus familias.

«Hoy visitamos a los niños que se encuentran hospitalizados para entregarles regalos. Es el quinto año consecutivo que lo realizamos, ya que es un gesto del Alcalde, ya que siempre nos solicita que podamos realizar este gesto. Sabemos que para los pacientes y sus familias es muy importante recibir la visita del Viejito Pascuero», afirmó la profesional.

Por su parte Carolina Delgado, psicóloga del programa Chile crece, del Hosca, manifestó que «para nosotros es importante que el alcalde haga este tipo de presentes ya que hay muchos niños que tienen tres meses sin salir del hospital. Para ellos es importante poder recibir la visita de las autoridades y por supuesto del Pascuero, porque son importante estos días para ellos».

En tanto el concejal Mario Villanueva, recaló que «estamos muy contentos de



El objetivo de la visita era conversar con los niños y sus familias y, además, hacerles entrega de un regalo adelantando la Navidad.

poder llevar una sonrisa, llenar el corazón con buenas vibras y hacer un llamado a nuestros niños que se encuentran hospitalizados a disfrutar, a que sigan enamorándose y divirtiéndose

con esta visita, con el trabajo de Dideco y sus profesionales porque es importante poder levantar el ánimo de todos estos pequeños pacientes que no podrán celebrar en familia y que

gracias a la labor de la municipalidad y de la gestión de nuestro Alcalde Patricio Freire, hoy ven la posibilidad de tener este obsequio y ver al Viejito Pascuero», señaló el edil.



Por quinto año consecutivo la Dirección de Desarrollo Comunitario del municipio visitó a los pequeños pacientes y sus familias para entregarles estos obsequios junto con un momento de magia y felicidad.

OUTLET NAVIDAD CHEVROLET KOVACS

ENCUENTRA EL LISTADO DE UNIDADES OUTLET EN WWW.CHEVROLET KOVACS.CL⁽¹⁾

BONOS ESPECIALES

PRIMERA CUOTA EN 2019⁽²⁾

0% DE PIE⁽²⁾

TRACKER

PRECIO DESDE: **\$9.990.000⁽³⁾**

INCLUYE BONO DE HASTA: \$2.200.000*

RENDIMIENTO CIUDAD: 8,4 KM/L

PRECIO DE LISTA: \$12.192.000

BICICLETA⁽⁴⁾

DE REGALO SOLO CON CREDITO CHEVROLET

¡TE ESPERAMOS EN LA RED KOVACS!

FIND NEW ROADS

www.chevroletkovacs.cl

600-8996600

Desde 1933

CHEVROLET

SAN FELIPE
Av. Bernardo O'Higgins 62
ABIERTO DE LUNES A SÁBADO

NEUEVA SUCURSAL LOS ANDES
Santa Teresa 751
ABIERTO DE LUNES A SÁBADO

Fotografía corresponde a versión TRACKER II 1.8 AWD LT AT F4L. (1) Listado de unidades disponible en www.chevroletkovacs.cl oportunidades. (2) Aplica para todos los modelos Chevrolet Nuevas. Solo personas naturales. Otras promociones son excluyentes. El costo de diferir el primer vencimiento es hasta 60 días es de cargo del cliente. Condiciones del crédito son de exclusiva responsabilidad de General Motors Financial Chile S.A. Promoción válida hasta el 31 de Diciembre 2018. (3) Precio corresponde a versión TRACKER II 1.8 FWD LS MT K e incluye bono a todo evento de \$1.100.000, bono de financiamiento GM de \$900.000 y de General Motors Financial Chile S.A. (GMF) por \$200.000, bono con Chevy Plan. (*) Valor obtenido en mediciones de laboratorio según ciclo de ensayo de la Comunidad Económica Europea, homologadas en el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones. Más información en www.consumovehicular.cl. (4) Regalo corresponde a Bicicleta Libert XT 9007 MTB 26 Aluminio. Promoción válida del 24 al 31 de Diciembre de 2018 en sucursales Kovacs, válido por compras con crédito Chevrolet.